



伝統の継承～生徒総会～

本来であれば、体育館で「生徒総会」が行われるはずでしたが、密閉・密集・密接のいわゆる「三密」を避け、新型コロナウイルス感染防止の観点から、全校生徒による総会は、中止となりました。

ところが、生徒会本部役員を中心に「動画による生徒総会」を実施する運びとなりました。

学級で討議した質問や意見、要望等を学年委員会で集約し、取りまとめた内容を生徒会本部へ伝えます。生徒会本部役員・生徒会専門委員会委員長が、それらに応えます。

その様子を撮影し、本番さながらのやり取りの様子を各クラスの「生徒会員」に届けます。当然のことですが、生徒の皆さん一人一人が、川本中学校の生徒会員です。

動画によるやり取りですが、生徒総会を経験したことのない1年生に、「生徒総会の様子を伝えたい。生徒会の取組を理解してほしい。」という生徒会本部を中心とした生徒の思いが7月13日以降に届きます。是非とも生徒総会の雰囲気を感じてください。これまでに幾つもの動画で皆さんにメッセージを届けてくれている生徒会本部。川本中のよき伝統を受け継いでくれています！



学級討議の様子 (1年生)

6/20(土) 校庭の除草作業、桜の樹木の剪定に参加していただきました保護者の皆様、御協力誠に有り難うございました。改めて、感謝申し上げます。

7月の行事予定

日	曜	7月行事
1	水	
2	木	ステップアップレッスン(SUL)1年
3	金	漢字検定③ 心電図(1年) 3年部活動最終日
4	土	部活動中止期間 SUL1・2年
5	日	部活動中止期間
6	月	部活動中止期間 SUL2・3年
7	火	部活動中止期間
8	水	部活動中止期間
9	木	期末テスト(3教科) 部活動中止期間 SUL1年
10	金	期末テスト(2教科) 漢字検定
11	土	
12	日	
13	月	SUL2・3年
14	火	埼玉県学力・学習状況調査 水曜日課
15	水	生徒会の日 火曜日課
16	木	SUL1年
17	金	漢字検定④
18	土	
19	日	
20	月	安全点検日 SUL2・3年
21	火	学年朝会
22	水	
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	SUL1・2年
26	日	
27	月	二者面談(3年) SUL2・3年
28	火	木曜日課 二者面談(3年) 期末短縮
29	水	金曜日課 二者面談(3年) 期末短縮
30	木	大掃除 給食最終日 期末短縮
31	金	1学期終業式

1学期をしっかりと締め括り、充実した休みにしましょう！

さあ、いよいよスタートです！～1年生本入部～

学校が再開されて2週間が経過し、3週間目に「通常登校」となりました。同時に、部活動が再開され、その翌日に1年生の仮入部がスタートしました。

新型コロナウイルスの感染を防止するため、段階的な部活動の再開となっています。

本来であれば、部活動説明会が行われ、長雨の影響を受けることなく、体験活動が行われ、じっくりと自分にあった部活動を選択することができたはずですが、今年度の仮入部は、いつものそれとは異なります。いつもと違うから、仕方ないとしてしまってもよいのでしょうか。

どんな状況であろうと、自分でよく確認し、3年間最後までやり通せるかどうかを判断して最終的には、自分で判断してください。誰かに言われたから入るとか、仕方なく入るなどということのないようにお願いします。なぜなら、部活動や習い事等には、楽しいことがたくさんありますが、楽しいことだけでは決まてないからです。

これから始まる3年間は、長い道のりです。時には辛いことや苦しいことがあるでしょう。思いどおりに行かず悔しい思いをすることがあるでしょう。悲しくて涙を流すことがあるかもしれません。たとえ、そうした困難があったとしても、自分自身で決めたことなら、最後までやり通すことができるはず。自分を信じて、諦めない。そうできたとき、夢は壁を越えます。頑張れ～！！



部活動名	男子	女子	合計
野球	8	0	8
サッカー	4	0	4
ソフトボール		3	3
陸上競技	4	8	12
ソフトテニス	8		8
ソフトテニス		9	9
バレーボール		3	3
バドミントン		13	13
柔道	1	2	3
剣道	2	2	4
卓球	13		13
吹奏楽	0	6	6
美術	2	7	9
生活環境	1	1	2
※その他	1		1
1年生	44	54	98

目標を決めて、一途に突き進め！～勝者であるために～

6月15日(月)から、通常登校が始まりました。4月8日(水)の始業式・入学式以来ですから、2か月と1週間ぶりということになります。

その間、2週間の”分散登校日”が設けられました。登校しても半分の生徒しかクラスにいないという何ともいいようのない寂しさを感じた人がいます。つまらない、楽しくないと感じた人がいます。当然のことだと思います。

「分散登校が終わってからは、たくさんの友だちに会えて、とても楽しい。」と嬉しそうに話す生徒がいました。心の奥底から出てきた言葉だと思いました。

臨時休業期間も含め、生徒は、これまでに経験したことのない経験をしています。決して過ぎ去ったことではなく、現在も進行形の未知の経験です。だからこそ、不安になるのです。その不安を取り除くために、私たちは予防をするのです。

学校が再開となった6月1日(月)から、職員による校舎内の消毒が始まりました。ホームセンターやドラッグストアを巡り、除菌ペーパー、掃除用モップ、厚手のゴム手袋、消毒液等を用意し、生徒が下校してから、学年毎に分かれ、教室・流し・トイレ・階段・てすり・下足箱等を除菌しています。ずっと続けています。「生徒が感染してはいけない、生徒を感染させてはいけない」という職員の強いプロ意識が感じられます。熱い思いを感じます。自分たちのことも心配であるのに、生徒のことを第一に考える川本中学校職員の姿勢には頭が下がります。現在は、予防のほかに、新型コロナウイルスに対する”自衛”の方法を生徒に身に付けさせることが大切だと考え、清掃と同時進行で、教室の消毒は生徒が行っています。

新型コロナウイルス禍では、学校総合体育大会をはじめ各種大会が中止になりました。生徒が楽しみにしていた多くの行事が中止になりました。

恐らく、こんな経験は二度とないでしょう。いや、二度とあってほしくはありません。この状況を目の当たりにしている生徒の多くは、寂しい思いだけではなく、悔しさや辛さを噛みしめていることだと思います。その思いは、職員も同じです。今は泣いていいと思います。悔しい気持ちを表に出していいと思います。愚痴をこぼしていいと思います。悔し泣きをしていいと思います。晴れない思いを大声で叫んでいいと思います。

ですが、いつまでもやり切れない思いを引きずってはいけません。なぜなら、時間は止められないし、戻すことができないし、決して待つてはくれないからです。自身のこれからの人生を考えたら、できるだけ早い時期に、目標を決めて、大きく一歩を踏み出すことが大事です。早くそうした心境に自分自身を変えてほしいと願います。この状況を受け入れたうえで、負けるもんか！と力強く歩き出し、人生を切り拓いてほしいと思います。皆さんの可能性は、無限大なのです。

新たなステージへ向けての躍進～復旧工事完了～

5月29日(金)、“漸く”と言っていいと思う校庭の復旧工事が終わり、受け渡しとなりました。昨年10月の台風19号によって、甚大な被害を受けてから、およそ7か月。体育の授業や部活動等で使い始めています。子どもたちも嬉しそうです。

梅雨の長雨が影響して、テニスコート周り等のフェンス、一部防球ネットの設置が遅れていましたが、御陰様で作業が完了しました。お世話になりました！



家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

今年は、新型コロナウイルスの影響で、7月31日(金)が、終業式となります。2学期の開始は、8月18日(火)、暑い盛りの中での学期始まりとなります。熱中症対策をしっかりしていきましょう。

その他